

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。



NEWS

「総務のスペシャリスト」育成に
最適な「総務管理者育成講座」を
好評開講中です。
詳しくは、納税協会ホームページへ

(社)上京 納税協会
(社)左京 納税協会
(社)中京 納税協会
(社)東山 納税協会
(社)下京 納税協会
(社)右京 納税協会
(社)伏見 納税協会

(社)福知山 納税協会
(社)舞鶴 納税協会
(社)宇治 納税協会
(社)宮津 納税協会
(社)園部 納税協会
(社)峰山 納税協会

各納税協会では、ホームページを開設して
独自の情報を発信しています。

健全企業のブランド
納税協会

<http://www.nouzeikyokai.or.jp>

納税協会は、「税」を通じて企業経営の健全な発展と明るい地域社会の発展に貢献しています。

**お客様一人一人の顔が見える
地域密着型SSを目指す**

今回の若手経営者をご紹介します。

京丹波町内でガソリンスタンド2

店舗を経営しているほか、地域の各家庭に灯油などの燃料を供給する外販事業も展開しています。現在の石油関連産業を取り巻く状況は大変厳しく、昨年も原油価格の乱高下によつて大きな影響を受けました。そうした中でも、当社が大軸にしているのが、地域のお客様との心の触れ合い。「お客様の顔を見ないビジネス」が幅を利かせる時代ですが、私はあくまで一人一人のお客様の顔が見える商売をしていこうと思います。

地方都市でこうしたビジネスを続けていくには、町全体の元気が必要です。商売とは別に、地域の花火大会「たんば夏まつり」、琴滝公園でのイルミネーションイベント「冬ほたる」など、地域の活性化につながるプロジェクトにも積極的に参加し、「京丹波町に元気を取り戻そう!」と、地域の仲間達とともに頑張っています。

園部納税協会青年部会は、今

年で創立10年目。地域のオピニオンリーダーが大勢加入しているこの会では、年を追うごとに活動が活発化しています。今年度は、税企事業を訪問する企業見学会など年記念事業も秋に実施する計画です。また、京都府下の他の納税協会青年部会との合同事業も盛んで、ゴルフ大会では、2年連続で園部納税協会が優勝しています。

税務署職員の方々とコミュニケーションをとることができる機会が多いことも、当会の良い所です。もともとガソリン販売という税に縁の深い商売ですが、当会に加入してから、税務署との距離感が更に縮まります。これからも地域の活性化とともに、行政と市民との橋渡し役として、子どもたちへの税教室などの啓発活動にも率先して取り組んでいこうと思います。

園部納税協会青年部会
株式会社 マルゼン
代表取締役 森 隆

（社）園部納税協会青年部会
株式会社 マルゼン
代表取締役 森 隆

若手経営者
CHALLENGE
2009